

Un missionnaire leur a fait une première visite récemment, et le nouvel évêque compte poursuivre dès l'été prochain l'œuvre de leur conversion. Tous ces Sauvages vivent de chasse et de pêche et sont très pauvres. Loin de pouvoir procurer des ressources aux missionnaires, ceux-ci sont obligés de les secourir bien souvent. Aussi ces missions ne vivent que des aumônes de la Propagation de la Foi et de la charité des fidèles.

Le nouveau vicariat compte, outre l'évêque et le prêtre qui l'accompagnera, treize missionnaires, tous Oblats de Marie-Immaculée. Six Frères convers Oblats aident les Pères dans les divers postes. Il y a aussi six sœurs Grises de Montréal à l'Île-à-la-Crosse et trois Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I. à Norway-House.

Les Sauvages sont en général très bons, pleins de respect et de docilité, tiennent le missionnaire en grande estime, prient bien et sont très attachés à la religion. Le blasphème est inconnu parmi eux et il n'y a pas de mots blasphématoires dans leur langue. Ceux qui apprennent parfois à blasphémer au contact de mauvais blancs sont obligés de se servir de mots anglais ou français.

Il n'y a pas encore d'autre moyen de locomotion dans tout le vicariat que la raquette et la traîne à chiens en hiver et le canot d'écorce en été. Bientôt un chemin de fer sera construit jusqu'au Pas, résidence de l'évêque. Actuellement il n'existe dans cette mission qu'une pauvre chapelle faite de troncs d'arbres et mesurant environ 25 pieds de long par une quinzaine de large. Ce sera la cathédrale. Monseigneur a lui-même bâti cette chapelle de ses propres mains. Le toit en est si bas qu'il lui sera impossible d'y porter sa mitre à l'intérieur. Une autre mesure de dix pieds carrés tiendra lieu de palais épiscopal.

Le nouveau vicaire apostolique compte beaucoup sur la générosité catholique pour l'aider dans la grande œuvre qu'il entreprend. La province de Québec lui a témoigné beaucoup de sympathie et les paroissiens de Saint-Boniface lui ont donné une généreuse aumône (\$161) à l'issue de son sermon.

Pinguescant speciosa deserti!

A LA MAISON-CHAPELLE DE SAINT-BONIFACE.

BENEDICTION DE L'ANNEXE ET VŒUX PERPETUELS.

Les journées du 17 et du 18 février demeureront gravées en lettres d'or dans les annales de la jeune communauté des Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I. de Saint-Boniface. Elles marquent une étape dans le développement de la Congrégation et indiquent que l'œuvre s'affermi et entre dans la période de la stabilité. L'agrandissement de la Maison-Mère, à laquelle on conserve toujours le nom